



FRONTERA Reunión de Jesús Maeztu con la Mesa de Trabajo de Gibraltar

# El Defensor Andaluz aboga también por el fin de las colas

**UNIÓN** Señala que espera abordar soluciones con la Defensora del Pueblo de España **APOYO** También reconoce la necesidad de la singularidad

Viva CG/E.P.

**LA LÍNEA** | El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, anunció ayer durante su visita al Ayuntamiento de La Línea que abordará conjuntamente con la Defensora del Pueblo de España, Soledad Becerril, las posibles soluciones, "desde el punto de vista humanitario", de las personas que sufren el "calvario" de las colas en el paso fronterizo con Gibraltar.

En declaraciones antes de celebrar un encuentro con los integrantes de la Mesa de Trabajo de Gibraltar, Maeztu explicó que recibe "bastantes quejas" de personas afectadas por las colas en la Verja y subrayó que le "preocupa" el "daño" que generan a la ciudad, al comercio y a las personas.

Expuso que su intención es elaborar un informe con un "pronunciamiento claro" al respecto, pero "siempre desde el punto de vista humanitario". Asimismo, trabajará conjuntamente con Becerril sobre este asunto para tratar de encontrar "soluciones que alivien y eviten este problema".

Incidió en la "preocupación" que le produce cómo las colas en el paso transfronterizo derivan en un perjuicio para la ciudadanía, en "un dete-



Reunión del Defensor del Pueblo Andaluz con la Mesa de Trabajo de Gibraltar. VIVA CG

## Apunte

### Protesta por las obras del Hospital

Representantes de la Plataforma en Defensa del Hospital de La Línea tuvieron ocasión de entrevistarse brevemente con el Defensor Andaluz y exponerles la grave situación en carencias de infraestructuras sanitarias con las obras paralizadas del nuevo hospital. Maeztu también se comprometió a estudiar la situación y gestionar soluciones.

riorio de la economía y agrava una tasa de desempleo muy importante".

Finalmente, recalcó que las soluciones que propongan él mismo y Becerril se centrarán en las personas, "dejando al margen cualquier cuestión de soberanía y de conflicto diplomático entre España, Reino Unido y Gibraltar", al ser asuntos que no les competen.

### Singularidad

Desde el Ayuntamiento de La Línea también se apuntó que Maeztu sugirió que había dos vías de trabajo, por un lado los referidos problemas en el tránsito fronterizo y por otro los problemas que La Línea

sigue teniendo como consecuencia de la dependencia.

La alcaldesa ha agradecido que el Defensor del Pueblo de Andalucía haya mantenido la palabra "singularidad" de La Línea en su intervención, ya que opina que es una realidad lo que vive la ciudad y que debe ser tenida en cuenta por las administraciones públicas.

### Sin hablar de los bloques

La Mesa de Trabajo de Gibraltar eludió hablar a Maeztu de otros problemas surgidos con Gibraltar como el lanzamiento de bloques al mar, los rellenos en la cara este o la presencia de submarinos nucleares.